



Salaires, Statuts, Postes : des moyens pour l'éducation !

**POUR nos salaires, POUR le maintien de nos statuts,
et leur élargissement à tous les corps de l'éducation,
CONTRE les suppressions de postes,
les organisations syndicales du Calvados:
FSU, FNEC FP-FO, CGT Educ'Action, Sud éducation, SE-UNSA,**

appellent à une action de grève et de manifestation le 1^{er} février 2024.

Le Pacte est un échec. Les personnels ont bien compris qu'il ne s'agissait pas d'une revalorisation. La mise en œuvre du Pacte a également profondément divisé les équipes, d'autant plus qu'il a donné lieu à des pressions ou interprétations contraires aux textes réglementaires dans le seul but de faire du chiffre et de le sauver. Par ailleurs, les ministres se succèdent mais tous s'entêtent à refuser les mesures salariales d'urgence qui permettraient de sortir les AESH, les AED et les contractuel·les en général de la précarité.

Il est encore temps de renoncer aux suppressions de postes pour, notamment, alléger les effectifs par classe mais aussi assurer les remplacements

Il faut également recruter davantage de personnels dans l'ensemble des équipes pluriprofessionnelles... La perte du sens du métier, la formation continue saccagée, l'inclusion sans moyens, les effectifs nombreux dans les classes, etc. : tout cela contribue à dégrader encore davantage les conditions de travail.

En Normandie, ce sont 110 postes supprimés dans le 1^{er} degré et 60 dans le 2nd degré à la rentrée prochaine. C'est inadmissible, alors que nous constatons chaque jour que les classes sont surchargées et que nous manquons cruellement de moyens de remplacement !

Pour l'Intersyndicale Éducation du Calvados, les solutions sont simples :

REVALORISATION DE TOUS LES SALAIRES (au lieu de primes distribuées uniquement aux débuts de carrière) : c'est la condition indispensable pour rendre nos métiers de nouveau attractifs.

TITULARISATION des enseignant·es contractuel·les, avec une véritable formation qualifiante,
RECRUTEMENT MASSIF d'enseignant·es titulaires.

CRÉATION D'UN VRAI STATUT POUR LES AESH, assorti d'un salaire digne pour sortir enfin de la précarité.

BAISSE SIGNIFICATIVE du nombre d'élèves par classe, condition évidente de réussite pour tous et toutes et d'amélioration réelle de nos conditions de travail.

Les organisations FSU, FNEC FP – FO, CGT Educ'action, SE-UNSA et Sud éducation appellent dès maintenant à se mobiliser par des actions diversifiées et à préparer une journée de grève et de manifestations :

Jeudi 1^{er} février à 10 heures 30 Place du théâtre à Caen

**Assemblée Générale des personnels de l'éducation
pour réfléchir aux suites à donner au mouvement : 14h00 au Campus 1**

Contactez dès maintenant vos représentant·es syndicaux·ales pour organiser des heures d'infos syndicales dans vos écoles, collèges, lycées.